

M 1: Reflexionsbogen zum Kanzler-Simulator

Arbeitsauftrag: Du hast gerade den „Kanzler-Simulator“ gespielt. Kreuze jeweils an, ob die Aussage voll („hoch“), teilweise („mittel“) oder überhaupt nicht („gering“) zutrifft.

Selbsttest

<i>Nr.</i>	<i><u>Meine Selbsteinschätzung</u></i>	<i><u>Gering</u></i>	<i><u>Mittel</u></i> ☺	<i><u>Hoch</u></i> ☺ ☺
1	Als Bundeskanzler/in hatte ich Ausdauer im Amt.			
2	Die Geschwindigkeit, mit der ich Gesetze durch das Parlament brachte, war sinnvoll.			
3	Die Arbeit mit der Koalition war problemlos.			
4	Mit Streitereien in der Koalition ging ich aktiv und zielorientiert um.			
5	Ich konnte alle meine Wahlversprechen einlösen.			
6	Das Volk stand hinter meinen politischen Projekten und unterstützte mich sichtbar.			
7	Das Handeln als Kanzler/in bereitete mir Freude.			
8	Die Möglichkeit, Deutschland politisch zu gestalten, motivierte mich.			
9	Die von mir besetzten Themenfelder (die „Wahlversprechen“) waren sinnvoll und mehrheitsfähig.			
10	Der Kanzler/Die Kanzlerin kann die Mitglieder des Parlaments nach Belieben gegeneinander ausspielen.			
11	Ich musste viele Kompromisse in meiner Koalition eingehen.			
12	Die Regierungszeit ist viel zu schnell vorbeigegangen.			